

Jubiläumsfeier der Deutsch-Eritreischen Jugend NRW



Die Jubiläumsfeier zum einjährigen Zusammenhalt der eritreischen Jugend in Nordrhein Westfalen, fand am 1. November 2014 in Düsseldorf statt.

Es waren ca. 100 Besucher aus dem Raum NRW und umliegenden Städten vertreten. Überwiegend bildeten die Besucher junge Eritreer aus unterschiedlichen Städten NRWs sowohl die Frauengruppe Düsseldorf und Wuppertal unterstützten die Jugend durch ihre Teilnahme.

Es gab einen Vortrag von den Organisatoren über die Gründungsgeschichte und Beweggründe zur Entstehung der Eritreischen Jugend Gruppe, sowie über die Ziele und die damit verbundene Wichtigkeit des Erhalts der eritreischen Geschichte und Kultur!

Das Programm war sehr vielseitig und wurde durch eine Rede über die Wichtigkeit der eigenen Identität bereichert, sowie ein Gedicht über die eritreischen Wurzeln mit einem Appell an die Jugend für ihre Zukunft als Eritreer zu kämpfen! Es folgte ein Erfahrungsbericht von jungen Eritreern über ihre Eritrea Reise 2014. Sie schilderten ihre Erfahrungen über das Sawa Programm und Eritreas verschiedene Städte. Sie ermutigten die eritreischen Jugendlichen, die in der Diaspora aufwachsen und Eritrea interessierte, das Land Eritrea besser kennenzulernen! Abschließend gab es einen musikalischen Beitrag, bei dem das Publikum animiert wurde mitzumachen.

Der einjährige Zusammenhalt wurde durch gemeinsames tanzen und Beisammensein zelebriert. Gegründet hatte sich die Eritreische Jugend Gruppe im September 2013 bei der Mekete NRW Veranstaltung in Düsseldorf, bei der die eritreischen Jugend angesprochen wurde, sich mehr in der Community für den Erhalt der eritreischen Kultur und Identität einzubringen.

Seither konnte die Gruppe mit mehreren erfolgreichen Veranstaltungen den Zusammenhalt in der Eritreischen Jugend Community weiter stärken.

Möchtet ihr mehr über die Deutsch- Eritreische Jugend Gruppe in NRW erfahren?

Facebook: <https://www.facebook.com/groups/753095974706141/>

YouTube Channel: Eritrean- German Youth NRW

<https://www.youtube.com/channel/UCR1Kr2e1jDvjFcWPmSLBvfQGoogle+>

<https://plus.google.com/u/0/b/105982540695373117465/105982540695373117465/videos/p/pub?hl=de>

Anniversary celebration of the Eritrean-German Youth North Rhine-Westphalia



The anniversary celebration to the one-year-old cohesion of the Eritrean youth in North Rhine Westphalia, took place on the 1st of November, 2014 in Dusseldorf, Germany.

Approx. 100 visitors from the area North Rhine-Westphalia & surrounding towns were represented. Predominantly the visitors formed young Eritreans from different towns NRWs as well as the Eritrean women's group Dusseldorf & Wuppertal supported the youth by her participation.

The organizers talked about the foundation, history & motives to the origin of the Eritrean youth group, as well as about the aims and the importance of the preservation of the Eritrean history & culture!

The programme was very many-sided & was enriched by a speech about the importance of own Eritrean identity, a poem about the Eritrean roots with an appeal to the youth to fight for her future as Eritrean!

A progress report of young Eritreans followed over her Eritrea trip in 2014. They described her experiences about the Sawa programme & different towns of Eritrea. They motivated Eritrean youngsters, who grow up in the Diaspora and Eritrea interested people, to get to know the country!

Finally there was a musical contribution with which the audience was animated to take part.

The anniversary of the Eritrean Youth celebrated with dance & togetherness.

The Eritrean youth group NRW exists since September 2013. They came together at the Mekete North Rhine-Westphalia event in Dusseldorf, in which they were told to introduce themselves more in the Eritrean Community for the preservation of the Eritrean culture & identity.

Since that time the group had some successful events& could strengthen the Eritrean youth to fight together for Unity!

Would you like to find out more about the Eritrean- German youth group in North Rhine-Westphalia?

Facebook: <https://www.facebook.com/groups/753095974706141/>

YouTube Channel: Eritrean- German Youth NRW

<https://www.youtube.com/channel/UCR1Kr2e1jDvjFcWPmSLBvfQ>Google+

<https://plus.google.com/u/0/b/105982540695373117465/105982540695373117465/videos/p/pub?hl=de>